

¿Cuál es la diferencia entre el ángel, el genio y el demonio?

En cuanto a los ángeles: son una gran creación de Al-láh, fueron creados de la luz, están hechos para hacer el bien (no poseen libre albedrío), son obedientes a los mandatos de Al-láh Todopoderoso, Le glorifican y adoran sin sentir cansancio alguno por ello.

□Lo glorifican noche y día, sin cesar□ [76] (Traducción del Corán, 21:20)

□(...) y en el que habrá ángeles rigurosos y severos que no desobedecen a Al-láh en lo que Él les ordena, sino que ejecutan Sus órdenes□ [77] (Traducción del Corán, 66:6)

La creencia en ellos es compartida por musulmanes, judíos y cristianos. Entre ellos está Gabriel, a quien Al-láh escogió como mediador entre Él y sus Mensajeros, por lo que solía enviarles revelaciones; Miguel, cuya misión es la lluvia y la vegetación; Rafael, quien tiene como misión soplar la trompeta en el Día de la Resurrección, y otros.

En cuanto a los genios: pertenecen al mundo de lo invisible, viven con nosotros en esta tierra, son responsables de obedecer a Al-láh y tienen prohibido desobedecerlo, pues poseen libre albedrío como a los humanos. No podemos verlos, fueron creados del fuego, y el ser humano fue creado del barro. Al-láh mencionó historias que muestran el alcance de los genios y sus habilidades, incluida su capacidad para influir mediante susurros o sugerencias sin intervención material, pero no conocen lo oculto y no pueden dañar al creyente que goza de una fe firme.

□(...) Los demonios inspiran a sus aliados para que discutan con ustedes (...)□ [78] (Traducción del Corán, 7:121)

En cuanto a los demonios: es cada rebelde desobediente, ya sea de los humanos o los genios.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/es/show/25/>

Arabic Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/25/>

Wednesday 25th of February 2026 12:07:58 PM